



Finales départementales de Badminton

publié le 03/04/2014

Nos licenciés reviennent des finales départementales de Badminton, disputées hier à Surgères, avec de très beaux résultats : les benjamins sont champions départementaux et les minimes ont fini sur le podium avec la médaille de bronze. L'ensemble de ces performances sont une belle satisfaction pour Mme Joanny, accompagnée à cette occasion par Mme Bant.

Ces deux équipes sont donc qualifiées pour les finales académiques prévues le mercredi 16 avril prochain. Félicitations à tous et bonne chance pour la suite.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.